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La  semaine  dernière  j’ai  reçu  un  appel  de  l’excellente
journaliste (et oui il y en a, peu mais il y en a) Charlotte
d’Ornelas qui officie au JDD depuis l’éviction de Geoffroy
Lejeune de Valeurs actuelles.

Charlotte d’Ornelas a eu le courage, il faut le signaler car
c’est très rare dans cette profession, de suivre Geoffroy au
JDD.  Beaucoup auraient simplement sauté sur l’occasion pour
récupérer son poste elle non. Elle l’a suivi, prenant des
risques professionnels.

Elle  m’appelait  pour  me  demander  si  j’acceptais  d’être
cosignataire de la lettre des victimes  de la violence en
France suite au décès d’Enzo. Lettre qui a été ignorée par
la quasi-totalité des politiques montrant de ce fait qu’ils
étaient indignes de représenter la France tout comme la
quasi-totalité des merdias qui à cette occasion se sont
montrés tout aussi indignes ; vous me connaissez,  pas
question pour moi de me dégonfler et j’acceptai de suite
considérant comme un honneur cette demande de la part d’une
des meilleurs journalistes de ce pays !

L’article est paru avec le succès que l’on sait permettant
au JDD après 40 jours de grève de faire un carton  et cela
fait la une de toutes les rédactions ce Lundi  à tel point
que ce matin j’ai reçu l’ appel téléphonique d’une autre
journaliste me demandant si je désirais être entendu sur
Cnews à ce sujet ; là encore pas question de me dégonfler et
je répondais par l’affirmative j’ai alors reçu un sms de
confirmation que je reproduis ici :

Bonjour Monsieur,

Je vous confirme votre passage sur CNews aujourd’hui pour
l’émission « La Parole aux Français » a 14h05

La régie vous appellera à ce numéro via FaceTime un peu
avant.



Merci beaucoup

Je reste à votre disposition

 

.

Je me suis donc préparé à passer sur l’antenne de Cnews et à
13H09 soit  moins d’une heure avant que  l’émission ne
débute j’ai reçu un nouvel sms que je reproduis également :

         Bonjour monsieur,

Suite à un changement de grille de programme nous avons été
obligé de modifier les thèmes et de vous déprogrammer .

Je vous prie de m’excuser pour ce changement de dernière
minute

Bonne journée

 

 

Si je reconnais à Cnews le droit de choisir ses intervenants
je ne leur reconnais pas le droit de me prendre pour un con
d’autant qu’il n’y a eu aucune déprogrammation comme me l’a
indiqué cette journaliste puisque dans un autre sms elle
m’informe que j’ai été tout simplement remplacé ! “Je vous
prie encore de nous excuser pour ce changement de dernière
minute, une autre signataire de La Tribune a été contactée
et passera à l’antenne.

 

En réalité j’ai été TOUT SIMPLEMENT CENSURE.

Je veux bien admettre que parfois j’ai des positions dures
et je les assume entièrement mais se faire censurer par un



médias où a travaillé mon ami Éric Zemmour, où travaillent
Christine Kelly et Mathieu Bock-Côté qui sont plutôt des
gens de notre côté ça je ne l’aurais jamais cru.

Que Libération et l’immonde me censurent,  alors qu’avec eux
je suis en procès je le comprends.  Par contre par Cnews je
n’aurais jamais cru cela explique peut-être pourquoi je n’ai
jamais été invité par Pascal Praud mais je l’ai été par
Laurence Ferrari et j’ai été interviewé par Sonia Mabrouck
et à chaque fois j’ai pu parler librement et cela s’est bien
passé.  C’est pourquoi je constate simplement un changement
radical au sein de cette rédaction  !

Cela révèle que Cnews n’a plus rien à envier aux médias
cités plus haut et que désormais c’est devenu un média bien-
pensant à la solde de Pinochio1° et de toute sa bande il
serait intéressant de savoir combien ils ont touché lors de
la dernière distribution de l’argent du contribuable aux
médias de la part de Pinocchio 1° peut-être y-a-t-il un lien
et peut-être aurions-nous la réponse à cette question ?

 

Note de Christine Tasin

Pour  répondre  à  ta  question,  Patrick,  je  fais  une
supposition : et si tu payais le prix des menaces de Rima
Abdul-Malak et de l’Arcom ?  CNews est forcément dans l’oeil
de Macron. Et l’Abdul-Malak a été très claire…

« Lorsqu’on arrivera, en 2025, au moment de l’analyse de
leur bilan pour la reconduction de leurs autorisations de
diffusion,  l’Arcom  [Autorité  de  régulation  de  la
communication  audiovisuelle  et  numérique,  ex-CSA]  saura
regarder comment elles ont respecté ces obligations ». 
C’était en janvier 2023.

Peut-on imaginer que CNews, sans renoncer à sa liberté de
parole, essaie juste de limiter les dégâts en se réservant



une  possibillité  de  faire  appel  d’une  éventuelle
interdiction  d’émettre,  ce  qui,  sans  toucher  au  fond,
amènerait à ne pas prendre de risque inutile avec quelqu’un
qui parle dru ?

 


